

## PRESSEMITTEILUNG

9. Oktober 2020

### Grüne Gebäude und nachhaltige Wohnformen: Green City e.V. veranstaltet Radtouren zu Vorzeigeprojekten

Grüne Heizung – grüne Fassade? Die Emissionen im Gebäudesektor sind deutschlandweit besonders hoch. Zeit, sich ausgewählte Gebäude in München einmal aus der Nähe anzusehen: In vielen Kellern findet man alte Ölheizungen, die ihren Zenit längst überschritten haben. Neben der Effizienz der Heizungsanlage hängt der Energieverbrauch auch vom energetischen Zustand des Gebäudes und seiner Fassade ab.

Unter dem Motto „München handelt“ veranstaltet die Umweltorganisation Green City e.V. Radtouren zu innovativen Vorzeigeprojekten, -unternehmen und -orten, die im kleineren oder größeren Maßstab München verändern und zu nachhaltigen Lebensstilen führen. Neben Touren zu Urban Gardening sowie nachhaltigem Konsum stehen am 14. und 22. Oktober begrünte Gebäude und nachhaltige Wohnformen auf dem Programm. Die Radtour zeigt Initiativen und Wohnanlagen, die jetzt schon zukunftsfähig sind. Zum Beispiel die Wohnbaugenossenschaft Wagnis eG – Pioniere in Sachen nachhaltigem und partizipativem Wohnen. Außerdem auf dem Programm: grüne Fassaden mit Kletterpflanzen und die solare Nahwärmeversorgung am Ackermannbogen. Start ist bei wagnisART, Fritz-Winter-Straße 10.

**Termine:** 14. und 22. Oktober (Ersatztermine: 21. und 28. Oktober)

**Uhrzeit:** 14:30 Uhr

**Dauer:** insgesamt rund vier Stunden

**Anmeldung:** per E-Mail an [verena.steindl@greencity.de](mailto:verena.steindl@greencity.de).

Die Plätze für die Radtouren sind begrenzt. Es besteht Maskenpflicht, wenn die Abstände nicht eingehalten werden können. Eine eigene Maske sollte zur Tour mitgebracht werden.

Die Radtouren werden gefördert vom Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz.

Pressefotos stellen wir auf Anfrage gerne zur Verfügung.

#### Pressekontakt

Green City e.V.

Franziska Consolati  
+49 89 890668 - 321  
[franziska.consolati@greencity.de](mailto:franziska.consolati@greencity.de)



#### Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grünes und lebenswertes München aktiv. 25 Mitarbeiter\*innen setzen sich zusammen mit über 2.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. Über 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltthemen zum Anfassen und Mitmachen.

Weitere Informationen unter:

[www.greencity.de/verein](http://www.greencity.de/verein)  
[twitter.com/greencityev](https://twitter.com/greencityev)  
[facebook.com/greencityev](https://facebook.com/greencityev)